

## EE UU va de menos a más y marca territorio ante Serbia

Estados Unidos arrancó ayer los Juegos Olímpicos marcando territorio, con una diferencia que no refleja la igualdad inicial (84-110). Después de que Serbia comenzase con un 10-2 y pelease durante la primera mitad, el 'Team USA' dominó el resto del partido con rentas entre 15 y 20 puntos. Una diferencia que terminó siendo más amplia en la recta final. Kevin Durant, brillante en la primera parte y un LeBron James al servicio, en esta ocasión, del equipo fueron demasiado para los de Svetislav Pesic. Con Jokic en pista, los serbios resistieron, pero los americanos están muy por encima.



## España derriba la muralla china en un duelo de infarto

**BALONCESTO**  
Gustafson sostuvo a las entrenadas por Méndez en un partido que Leo Rodríguez llevó a la prórroga a falta de seis segundos con un triple

DANI MEABE

Tocó remontar, pero el baloncesto femenino español debutó en los Juegos de París con una victoria contra China, vigentes subcampeonas del mundo. En un partido de infarto. La experiencia y la cabeza fría de las entrenadas por Miguel Méndez se impuso al acierto

asiático. Tras una mala primera parte y, con la aportación clave de la interior Megan Gustafson (29 puntos) y la exterior Leo Rodríguez (25), el equipo español pudo forzar la prórroga y, en ella, mostrarse superiores a sus rivales.

Un tiempo extra que pudo no llegar, pero ni unas ni otras la supieron evitar. Primero, quien falló fue China porque tenían una ventaja de 73-76 a falta de 15 segundos para el final del último cuarto y del encuentro. Pero entonces llegó la magia, la enésima jugada mágica, a manos de Leo Rodríguez.

La jugadora canaria del Periferías Avenida, a sus 32 años, cuajó uno de sus mejores partidos y forzó el tiempo extra con un triple

**90-89**  
ESPAÑA - CHINA

**España:** Maite Cazorta (8), Queralt Casas (8), Leonor Rodríguez (25), Laura Gil (5), Megan Gustafson (29) -cinco inicial- Alba Torrens (2), Mariona Ortiz (7), María Araujo (6), Paula Ginzo y Leticia Romero.

**China:** Siyu Wang (8), Liwei Yang (4), Meng Li (13), Mengran Sun (10), Yueru Li (31) -cinco inicial- Sijing Huang (9), Xu Han (8), Ru Zhang (4), Yuan Li (2) y Tongtong Wu.

**Parciales:** 13-22, 20-15 (33-37), 20-22 (53-59), 23-17 (76-76), 14-13 (90-89)

**Árbitros:** Györgi (NOR), Malo (CAN) y Praksch (HUN). Eliminaron a Laura Gil.

milagroso. ¿Lo negativo? Que le hicieron falta y falló el tiro libre adicional que, con apenas 6,5 segundos de juego, hubiera puesto a España por delante y habría evitado que el choque se prolongara.

No fue así, pero en esa prórroga Rodríguez y Megan Gustafson siguieron haciendo de las suyas para obrar el milagro y, tras los cinco minutos adicionales, permitir a España sellar la remontada y sumar los primeros dos puntos en este Grupo A, antes de medirse a Puerto Rico el miércoles y cerrar la fase contra Serbia.

Empiezan bien el torneo olímpico y refuerzan su aspecto mental gracias a una remontada épica de las que marcan torneos. Eso sí, deberán mejorar en defensa porque las chinas estuvieron muy bien en el triple y cerca de ganar pese a irse a más de 20 pérdidas.

### Trabajo por hacer

Miguel Méndez celebró el triunfo pero, cuando esté digerida la vic-

toria y ya en frío, seguro que tendrá cosas que mejorar. Porque España entró mal al partido, con un 12-22 en contra ya en el primer cuarto y habiendo encajado un parcial doloroso de 0-9. Es cierto que China metió hasta 9 triples y que su estrella Li Yueru se fue a los 31 puntos, acertadísima en la pintura y también en el tiro de media distancia. Las españolas deben afianzarse en esas pocas pérdidas, en retocar la defensa y en encontrar más vías de ataque que no pasen, únicamente, por la inspiración individual.

Y es que si Megan Gustafson sigue jugando tanto (40 minutos en pista de los 45) se agotará y dejará de ser tan esencial y clave. Igual que la inspiración de Leo Rodríguez, cuyos triples, bandejas y aportación ofensiva fue de diez. Ambas fueron las mejores y ambas merecen un homenaje. Pero no pueden depender tanto de las individualidades en partidos venideros.

## Las 'Red Sticks' resisten ante Gran Bretaña en su debut y allanan su camino

**HOCKEY**

El conjunto que lidera la asturiana María López debuta con triunfo en un partido efectivo en defensa y en ataque

E. P.

PARÍS. La selección española femenina de hockey, capitaneada por la asturiana María López, debutó ayer con una victoria de mérito ante Gran Bretaña (1-2) tras un partido en el que su efectividad en defensa le permitió alla-

nar su camino hacia los cuartos de final.

En el estadio Yves-du-Manour, España dio un paso adelante para estar entre las ocho mejores de la competición y, de paso, pudo vengarse del conjunto que frustró su lucha por las medallas tanto en Río 2016. Todo tras resistir de manera numantina al empuje de las jugadoras británicas, que gozaron de hasta 14 penaltis córner para decantar la balanza pero que se estrellaron con la fortaleza defensiva española. Laura Barrios y Lola Riera, ambas en el primer cuarto, anotaron los goles.



La Princesa de Asturias y la Infanta Sofía felicitan a la selección femenina tras su victoria. EFE